

SÄCHSISCHE ZEITUNG

DONNERSTAG

22. SEPTEMBER 2016

## Alle Kraft gegen den Abstieg

Ein Duo aus Dresden startet  
am Wochenende  
in die Badminton-Regionalliga.

In der am Wochenende startenden Badminton-Saison ist Dresden mit einem Duo in der Regionalliga Südost vertreten: dem TSV Dresden und der SG Gittersee. Beide Teams geben sich mit ihrer Zielstellung bescheiden, denn es ist der sichere Klassenerhalt. Das erscheint hinsichtlich des TSV untertrieben, denn die Mannschaft kämpfte in den letzten beiden Jahren um den Aufstieg in die 2. Bundesliga.

Allerdings haben sich die Voraussetzungen für die Teilnahme an der Relegation verändert. Zuletzt waren die drei erstplatzierten Teams der Staffel berechtigt – und der TSV belegte jeweils Rang drei. Ab sofort spielt nur noch der Staffelsieger um den Aufstieg. „Natürlich wollen wir um einen Platz in der oberen Hälfte kämpfen, doch wir sind Realisten. Die 2. Bundesliga ist für uns derzeit eine Nummer zu groß“, sagt TSV-Spieler Marcel Bachmann. Am Sonnabend startet der TSV beim Aufsteiger BV Marienberg. Die SG Gittersee schaffte in der Vorsaison ohne Punktgewinn nur den Klassenverbleib, weil Zittau sein Team aus der Regionalliga zurückzog. Die Truppe um Tom Wendt hat sich vorgenommen, dass sich eine solche Pleite nicht wiederholt und will gleich zum Auftakt im Heimspiel (So., 10 Uhr Sporthalle Hochschulstr. 35) gegen den SC DHfK Leipzig punkten. (bec)